

TC Resse erwartet Besuch aus Berlin

Der Vorstand gibt Termine für die nächste Tennissaison bekannt

RESSE. Eine entspannte Jahresversammlung erlebten die Mitglieder des Tennisclubs Resse. Zu Beginn ehrte der Vorsitzende Reiner Neuß die langjährigen Clubmitglieder mit Urkunden. Darunter sind mit 45 Jahren Mitgliedschaft Dorothea und Klaus Engelke, Karla und Adolf Lieke sowie Rolf Marquardt. Heide Struggalla und Horst Soeffky feierten 35 Jahre im TCR. Anne und Jörg Weimann sowie Hilke und Reiner Neuß wurden für 30 Jahre geehrt. Mit Dieter Kremser, Karl-Heinz Fricke und Elke Wilhelm waren Mitglieder anwesend, die dem Club sogar noch länger angehören.

In den Jahresberichten hob Sportwart Bernd Kempkes den Aufstieg der Damen-Mannschaft

(Ü 50) in die Verbandsliga und den der Herren (Ü 70) in die Regionalliga hervor. Für die Herren (Ü 70) gibt es am Dienstag, 1. Mai, eine besondere Veranstaltung: Der Resser Dorfverein erwartet den TC Rot-Weiß Berlin mit einem ehemaligen Davis-Cup-Spieler.

Im Gegensatz zum vergangenen Jahr wird der TC Resse in diesem Jahr drei zusätzliche Mannschaften melden. Das betrifft auch die Jugend, die sich in ihren Punktspielen wacker geschlagen hat. Ein großer Erfolg war zudem das vom Club angebotene Schultennis, für das es etliche Neuanmeldungen gab.

Viel Applaus gab es dann noch für die sportlich erfolgreichen Se-

noren: Horst Kassler gewann ein Leistungsklassenturnier der Herren (Ü 75), Helmut Schrader wurde in der gleichen Altersklasse Bezirksmeister.

In der nächsten Saison erwartet der TCR viel Zulauf, da die Jugendlichen wegen langer Schulzeiten ihre Punktspiele nur noch selten an Wochentagen austragen können. Das Resser-Open-Turnier, das sich an alle Resser Bürger wendet und im vergangenen Jahr wegen schlechten Wetters ausgefallen ist, wird in diesem Jahr am Sonntag, 1. Juli, stattfinden.

Kassenwart Dieter Spohr folgte mit einem positiven Bericht über die Finanzen des Vereins. Auch Kantenwart Norbert Sünne- mann zeigte sich zufrieden und



Bei der Jahresversammlung des TC Resse werden alle Mitglieder ausgezeichnet, die länger als 30 Jahre dabei sind.

gab keine Preiserhöhungen bekannt. Es folgten die Neuwahlen, bei denen sich alle Amtsinhaber für eine Wiederwahl zur Verfügung stellten. Folgende Clubmitglieder wurden für weitere zwei Jahre gewählt: der stellvertre-

de Vorsitzende Matthias Geppert, Kantenwart Norbert Sünne- mann, Vergnügungswartin Waltraud Richter, Schriftwartin Verena Barske und die Platzwarte Reiner Neuß, Harry Hermann, Klaus Engelke und Jörg Weimann.

Jule Stucke gewinnt Schießen

Junge Schützen küren ihre Sieger

ISERNHAGEN. Die Schützengesellschaft Isernhagen hat bei ihrer Jahresversammlung Ehrungen für die Vereinsmeister vorgenommen. Bei den Jüngsten erreichte Jule Stucke mit 83 von 100 Ringen den ersten Platz, gefolgt von Felix Reiffen auf dem zweiten und Hanna-Sophie Röbling auf dem dritten Platz. Lena Stucke wurde Vereinsmeisterin der Kinder, sie errang 283 Ringe, knapp dahinter kamen Lara Franke und Mandy Pompa punktgleich mit 281 Ringen.

Es wurde außerdem die Jahreswertung 2011 bekannt gegeben, dabei zählte der Jahresdurchschnitt. Beim Lichtpunktschießen war die Platzierung identisch mit der Vereinsmeisterschaft. Jahresbeste bei den Kindern wurde Marieke Dusche und kam somit auf den ersten Platz. Platz zwei errang Mandy Pompa, Dritter wurde Marius Maschke, gefolgt von Lena Stucke und Lara Franke. Bei den Junioren war Sebastian Maschke Erster vor Marcel Tabbert.

Ingrid Heimberg

Auf www.myheimat.de/2381411 im Internet finden Sie den Originaltext.



Felix Reiffen (von links), Jule Stucke und Hanna-Sophie Röbling präsentieren ihre Urkunden.



Beim Ausflug des Schwimmclubs Langenhagen ist die Laune bestens.

Schwimmer jubeln beim Bowling über ihre Strikes

Klub unternimmt mit Eltern und Trainerin einen Ausflug

ALTWARMBÜCHEN. Der Schwimmclub Altwarmbüchen hatte sich nach einer Informationsveranstaltung mit Trainern, Schwimmern und Eltern am letzten Wochenende im Januar etwas Besonderes ausgedacht: Anstatt sich wie gewohnt gemeinsam im Wasser aufzuhalten, trafen sich mehr als 20 Schwimmer im City

Center Langenhagen zu einer Bowlingveranstaltung. Über zwei Stunden ging es auf fünf Bahnen darum, möglichst viele Pins loszuwerden.

Obwohl die Bowlingtalente nicht unbedingt gleichmäßig verteilt waren, gab es trotzdem eine Reihe toller Leistungen. Jeder Strike und jeder Spare wurde na-

türlich mit besonderem Applaus der Schwimmkollegen bedacht. Die Wild-West-Atmosphäre im Bändits Bowling machte die Veranstaltung für alle zu einem besonderen Ausflug. Am Ende waren sich die Schwimmer einig, dass sie öfter einmal etwas an Land zusammen unternehmen wollen.

TSV feiert Fasching

KLEINBURGWEDEL. Am Sonnabend, 11. Februar, um 15.00 Uhr veranstaltet der TSV Kleinburgwedel ein Winterfest mit Faschingsfeier und Schauvorführung der Turn- und Rhönradsparte. Außerdem gibt es ein Kaffeebüfett. Alle Turner, Eltern, Großeltern und Gäste sind eingeladen, am Winterfest teilzunehmen.

Kleingärtner wandern wieder

ALTWARMBÜCHEN. Am letzten Sonntag im Januar lud der Kleingärtnerverein Altwarmbüchen zu einer Grünkohlwanderung ein. Bei eisigem Wind und Schneefall trafen sich 30 Gartenfreunde am Vereinshaus der Gartenkolonie, um gemeinsam den Altwarmbüchener See zu umrunden.

Auch in diesem Jahr wurden die Wanderer unterwegs von den Gartenfreunden Wolfgang und Monika Zeyn mit heißem Winterapfel und selbst gebackenen Keksen versorgt. Gegen Mittag war die Wanderung beendet und die Ausflügler gingen gemeinsam in das Restaurant Plaka. Dort warteten schon einige wanderfaule Vereinsmitglieder auf das Eintreffen der Gruppe, um mit dem wohlverdienten Grünkohlessen zu beginnen.



Wolfgang und Monika Zeyn versorgen die Wanderer mit Getränken.